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记者：对于本报的品牌形

象，您有什么样的建议？

许春樵：现在的报纸，其实

就是一种文化产品。报纸不能

满足于信息快餐式消费，而应该

发出一个时代的声音，这个声音

是否具有权威性，作为一份市场

化运作的报纸必须要有勇气不

作假、不说谎、为民做主，先具有

公信力，后才有影响力。

在现有条件下，帮助社会弱

势群体、关注社会民生的公益活

动对报纸品牌的影响力提高具

有凝聚人心的作用。在我看来，

星报的一系列公益活动在同城

媒体中做得很出色。

记者：有哪些活动给您的印

象比较深刻？

许春樵：印象最深的当属

“慈善晚宴”。 从2006年至今，

慈善晚宴已经成功举办了七届，

在全社会产生巨大影响。

今年以来，一些活动也非常

有意义。像多位志愿军老兵委

托《市场星报》寻找当年战友，你

们还为此开了个栏目，叫“驼铃

热线——寻找失散的老战友”。

还有六一前夕，为了给留守

儿童送关爱，让他们过一个快乐

的节日，《市场星报》联合新浪安

徽呼吁社会各界献出一份爱心，

推出了“儿童节他们更需要礼

物”系列报道。活动一推出即在

社会上引起了巨大反响，社会各

界爱心人士纷纷慷慨解囊、献出

爱心，为孩子们准备“六一”节的

礼物。

一份报纸的责任当然不止

是做公益，还有更多的担当和使

命，相信《市场星报》有足够的能

力和才华真正实现与读者的心

灵对接。

用公益活动擦亮品牌

这篇报道写得很好，看过之后很受鼓

舞。这篇报道所反映的内容很符合当前实

际，贴近百姓生活。

我们将按照宋书记在谈话中提出的

阜阳民生工作的要求，进一步确保落实保

障性安居工程建设年度目标任务，让群众

住上“舒心房”，让保障性安居工程成为真

正惠及百姓的民生工程，满足居民多层次

住房需求，努力实现居者有其屋的目标。

阜阳市房产局党组书记、局长李保安：内容符合实际 贴近百姓生活

采访对象：许春樵

职务：安徽文学院副院长

“《市场星报》创刊二十年了，然而真正让我们认识并

接受这张报纸，也就是这几年的事。所以，一张报纸的意

义并不在于活了多长时间，而在于能不能健康而又生动地

活在读者和作者的心目中。”对于《市场星报》二十年走过

的风风雨雨，许春樵也是一直看在眼里。 记者 张亚琴

厚爱本土文化
牢记使命担当

记者：如果用一句话评价《市场

星报》，作为老读者，您会怎么说？

许春樵：我们愿意为《市场星

报》写稿，我们愿意将自己的文学

行为在《市场星报》公开，那是因

为，《市场星报》是一份有影响力、

有凝聚力、有品质、有尊严的报纸。

记者：从 2010 年更名改版

后，您觉得这张报纸最大的变化

在哪里？

许春樵：更名改版后，我发

现《市场星报》的独家新闻多了

起来，深度报道深刻了起来，版

式策划更具个性化，栏目设计更

加平民化了。更重要的是，文化

栏目版块抢跑一步，领先潮流，

众所周知的《品读》周刊不仅在

文化圈内受青睐，在大众阅读中

也备受追捧。

记者：那么您觉得，对于安

徽文化方面的报道，《市场星报》

做了哪些？

许春樵：我记忆中《市场星

报》对安徽作家作品的发表与宣

传，对安徽文学活动的报道从来都

是不惜版面，而且从来都是倾心支

持。这里面除了一份感情外，还有

办报人对文学之于一张报纸品位

意义的准确把握与深刻认识。

报纸与作者之间是相互依

存、共生共荣的关系，如果对此缺

少足够的认识，就很难进行诚实

而有效的合作。《市场星报》在这

一关系的处理上，更具智慧。所

以在未来，安徽文学院必将在这

个平台上把握更多的合作机会。

文化版块抢跑一步

星报“书记市长话民生”阜阳篇深受好评

鲜活地展示了阜阳的新形象
6月18日本报隆重推出“书记市长话民生”大型策划，第二篇民生报道《用老百姓生活质量给民生工作打分》。文章刊发后，引起

强烈反响。阜阳市委讲师团副团长、副教授燕少红，阜阳金种子集团公司副总李芳泽，阜阳市卫生局局长吴荣涛，阜阳市房产局党组

书记、局长李保安，都纷纷致电本报，谈了看完文章后的感受。 万方威 巩彬 记者 杨文艺 宁大龙

这篇报道，从宏观视角上出手链接微

观细节之处，从老百姓眼前最现实的问题

出发，既能从普惠层面反映民生冷暖，又

兼顾到特殊人群的民生问题。

这篇《用老百姓生活质量给民生工作

打分》全面展示了阜阳新的形象，充分体

现了阜阳市委市政府，在民生工作上实实

在在，也为社会各界认识阜阳、了解阜阳

提供了一个好平台。

阜阳市委讲师团副团长、副教授燕少红：报道内容新颖 事例鲜活有深度

这篇访谈中，给我印象最深刻的就

是宋书记所说的，“用老百姓生活质量给

民生工作打分”，真是平淡中自有深意。

作为一名生活在阜阳的市民，我深

刻地感受到阜阳的发展，最近几年环境

也有了很大的变化，树绿了、水清了、路

宽了，这些都是阜阳市民最有感触的地

方，阜阳市委市政府做的都是惠民、益民

的民生大事。

阜阳金种子集团公司副总李芳泽：感受报道的深度 感受阜阳发展变化

看了这篇宋书记的专访之后，文章对

阜阳的卫生医疗方面的民生问题做了一

个比较全面的描述，我们将按照宋书记的

要求扎实推进卫生民生工作，提高人民群

众健康水平，将把“不生病、少生病、控制

住病”作为检验公共卫生事业发展成效的

标准，重点突出农村卫生和城市社区卫生

工作，把群众“就近看得到病、看得起病、

看得好病”作为工作的立足点。

阜阳市卫生局局长吴荣涛：扎实推进卫生民生工作 提高人民群众健康水平
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